



Hoy somos un país con energía barata y de alta calidad, lo que será uno de los legados de este sexenio

Recientemente se dio a conocer que México ocupa el segundo lugar entre los países de la Organización para la Cooperación y Desarrollo Económico (OCDE), con la energía eléctrica más barata de las 38 naciones que forman este organismo internacional.

Sin lugar a dudas es un dato que en muchos años nadie imaginaba que se pudiera lograr y en la actualidad el precio del KW/h es de 1.01 de pesos equivalente a 0.05 dólares, es decir, más barato que en Estados Unidos, Canadá e incluso que en Europa y, salvo que usted querido lector piense lo contrario, este dato es a todas luces un logro de la actual administración que desde un inicio le apostó a la soberanía nacional energética.

Este logro me hace recordar que desde los primeros días del gobierno de López Obrador, muchos empresarios, medios de comunicación y pseudoanalistas emprendieron una campaña de desprestigio a las políticas públicas del actual mandatario y por muchos lados se leía que la política de austeridad y de programas sociales, así como de



GOBIERNO DE AMLO LOGRA ELECTRICIDAD MÁS ACCESIBLE EN PAÍSES DE LA OCDE

JULIO CÉSAR MORENO / DIPUTADO DE MORENA
@JULIOC_MORENO

rescatar la soberanía nacional, le iba a costar al país su estabilidad y su desarrollo.

Catástrofes, que como vemos, nunca sucedieron sino todo lo contrario, pues hoy somos un país con energía barata y de alta calidad, lo que será uno de los legados de este sexenio al recuperar la soberanía energética, un sector estratégico para el desarrollo de cualquier país y que los gobiernos anteriores habían entregado a empresas privadas.

Con este logro, México ha puesto un ejemplo al mundo de que la privatización de la electricidad nunca traerá nada bueno a los consumidores y para ello debemos voltear a ver lo que ocurre en Europa, en países como España, por citar uno, en donde prácticamente los precios de la electricidad son tan inestables que casi cada 24 horas se modifican y casi siempre a la alza, convirtiéndola inaccesible para muchos.

Por si fuera poco, el Jefe del

Ejecutivo envió, el mes pasado, una iniciativa de reforma a la Constitución con el fin de que la electricidad no sea una mercancía sino un derecho humano como servicio público

Así, por lo tanto, una responsabilidad del Estado garantizar que el pueblo obtenga electricidad al menor precio posible, resguardando siempre la soberanía nacional.

Esto demuestra que todo se puede sin corrupción y gracias a eso, México y Brasil encabezaron las economías

con mayor crecimiento en 2023 de América Latina, lo que refleja la fortaleza del boom económico mexicano con una moneda que se cotiza a menos de 17 pesos por dólar, algo que ningún presidente de los últimos tiempos había logrado y lo peor, es que hay candidatos de esos partidos que ya tuvieron la oportunidad de gobernar, diciendo que ahora sí ya cambiaron y ya van a gobernar bien... ¿Usted les cree?

"Muchos empresarios, medios de comunicación y pseudoanalistas emprendieron una campaña de desprestigio a las políticas públicas del mandatario".